
 

Ski Jumping Canada Development Manager 

Ski Jumping Canada is looking for a passionate leader interested in a one-year contract position as a 
Development Manager.  Reporting to the Board of Directors of Ski Jumping Canada (SJC), the 
Development Manager will work with SJC and the Provincial Sport Organizations (PSO) across Canada 
to build additional clubs and develop a pathway for Ski Jumping athletes and coaches. 
                                   
SCOPE OF POSITION:  

The Development Manager will report to and work collaboratively with the SJC board to develop and 
execute a plan to:  

1. To build a minimum of four new clubs in Canada and run successful camps at those clubs by 
March 31, 2024. 

2. Develop and communicate to stakeholders (athletes, parents, coaches, partners) a pathway for 
ski jumping athletes, coaches in Canada; 

3. Facilitate training development and mentorship for coach contractors within Provincial and 
Club ski jumping programs.  

In addition, this position will:  

• Liaise with other Nordic and winter ski sports clubs across North America to promote the 
sport in general; 

• Liaise with FIS as part of the collaborating nations and in implementing the World Snow 
Day; 

• Liaise with government officials in the area of sport, venue operators and Canadian Sport 
Institute locations across Canada in the development of clubs; 

• Contribute to the development of SJC's strategic plan  
 

GENERAL DUTIES: 

1. Provide leadership in 
a. The development of new clubs and PSO’s within Canada by enhancing and 

implementing the club in a box model; 
b. In conjunction with SJC, PSO leaders and clubs, provide leadership and expertise in: 

i. The administration and local regulations regarding the start-up of new PSO’s 
and clubs 

ii. Coach education and the linkages with the Coaching Association of Canada 
iii. Facilities design and upkeep 
iv. Acquisition and maintenance of ski jumping equipment; 

c. The development of Canadian Ski Jumping athlete pathway; linking it to the Long-Term 
Athlete Development Plan 

d. The enhancement and development of training venues within Canada  
e. In conjunction with the SJC accountant, manage the budgeted items related to this 

project; 



 

f. Create and promote a positive culture of excellence within the coaching and athlete 
groups of Ski Jumping Canada including safe sport and anti-doping programs put forth 
by SJC; 

g. Assist clubs with securing grant funding for capital or operational expenditure; 
h. Perform other duties as assigned.  

Skills 
AS the Development Manager, you bring the following skill set to Ski Jumping Canada: 

• An equivalent combination of education and experience in Sport Management, Communications 

and Coaching; 

• Strong understanding and ability to articulate the Long-Term Athlete Development Plan as it 

relates to athletes and the coaching of athletes;  

• Proven ability to understand and navigate the provincial regulations, Occupational Health and 

Safety legislation, etc. for club start up and risk management; 

• Ability to plan, design, implement and manage programs;  

• Strong leadership, interpersonal and communication skills;  

• Strong administration and financial management skills, including the ability to prepare and 

manage budgets and to set up key performance indicators to measure success; 

• Strong business writing and presentation skills; 

• Proven ability to work with the following communities: Black, Indigenous, Racialized, 

2SLGBTQQIA+, Low Income, Persons with a Disability and Newcomers.  

• Ability to travel domestically; 

• Ability for written and verbal communication in both official languages is preferred 

The successful Candidate must understand and sign that they consent to follow the Universal Code of 

Conduct to Prevent and Address Maltreatment in Sport (UCCMS).  

Terms 

 One year contract position at $80,000.          

How to Apply 

Please send your resume and cover letter to Kelly Johansson, Co-Chair SJC at 

kjohansson@skijumpingcanada.com by December 11, 2023. 

About Ski Jumping Canada 

Ski Jumping Canada (SJC) is the national sport governing body for ski jumping in Canada. 



 

Realizing the full potential of ski jumping in Canada is our vision.  Striving for dedicated participation in 

developing and promoting athletes, officials, partnerships, and safety in high-performance sport, both 

locally and on the international stage. 

Our mission centers around three key words Produce, Promote, and Participate.  SJC believes that in 
order to meet our vision we must: 

o Produce the top ski jumping athletes in the world 
o Produce athletes who are role models and who will reach out to young Canadians 
o Produce officials and enhance safety within the sport, by working with the 

international ski jumping community 

o Produce officials and enhance safety within the sport, by working with the 

international ski jumping community 

o Promote ski jumping for both men and women in Canada 
o Promote long-term athlete development for all of our athletes 
o Participate in partnerships with other organizations for the betterment of sport in 

Canada 
o Participate in partnerships to improve and promote Ski Jumping in North America 

 

Gestionnaire du Développement de Saut à Ski Canada 
 

Saut à Ski Canada est à la recherche d'un leader passionné intéressé par un poste 

contractuel d'un an en tant que gestionnaire du développement. Relevant du conseil 

d'administration de Saut à ski Canada (SJC), le gestionnaire du développement travaillera 

avec SJC et les organismes provinciaux de sport (OPS) à travers le Canada afin de créer 

de nouveaux clubs et de développer un cheminement pour les athlètes et les entraîneurs 

de saut à ski. 

 

RÉSUMÉ DES FONCTIONS 

 

La ou le gestionnaire du développement rendra compte au conseil d'administration du SJC et 

travaillera en collaboration avec lui pour élaborer et mettre en œuvre un plan visant à : 

1. Créer un minimum de quatre nouveaux clubs de saut à ski au Canada et organiser des 

camps réussis dans ces clubs d’ici au 31 mars 2024.  

2. Élaborer et communiquer aux intervenants (athlètes, parents, entraîneurs, partenaires) un 

cheminement pour les athlètes et les entraîneurs de saut à ski au Canada ; 

3. Faciliter le développement et le mentorat pour les entraîneurs contractuels au sein des 

programmes de saut à ski des provinces et des clubs. 

 

En outre, le titulaire de ce poste devra : 



 

• Assurer la liaison avec d'autres clubs de sports nordiques et de ski d'hiver en Amérique 

du Nord afin de promouvoir le sport en général ; 

• Assurer la liaison avec la FIS dans le cadre des nations collaboratrices et lors de la mise 

en œuvre de la Journée Mondiale de la Neige ; 

• Assurer la liaison avec les représentants du gouvernement dans le domaine du sport, les 

exploitants de sites, ainsi que les divers Instituts Canadiens du Sport à travers le Canada 

dans le cadre du développement des clubs ; 

• Contribuer à l'élaboration du plan stratégique de SJC. 

 

 

TÂCHES ET RESPONSABILITÉS PRINCIPALES 

 

1. Assurer la direction des activités suivantes : 

a. Le développement de nouveaux clubs et OPS au Canada en améliorant et en 

mettant en œuvre le modèle du « Club prêt à livrer » ; 

b. En collaboration avec SJC, les dirigeants des OPS et les clubs, assurer le 

leadership et l'expertise dans les domaines suivants : 

i. L'administration et les règlements locaux concernant le démarrage de 

nouvelles OPS et de nouveaux clubs ; 

ii. La formation des entraîneurs et les liens avec l'Association Canadienne 

des Entraîneurs ; 

iii. La conception et l'entretien des installations sportives ; 

iv. L'acquisition et l'entretien de l'équipement de saut à ski. 

c. Le développement du Parcours de l'Athlète de Saut à Ski Canadien en lien avec 

le plan de Développement à Long Terme de l'Athlète. 

d. L'amélioration et le développement des sites d'entraînement au Canada. 

e. En collaboration avec le comptable de SJC, gérer les contraintes budgétaires liées 

à ce projet. 

f. Créer et promouvoir une culture positive d'excellence au sein des groupes 

d'entraîneurs et d'athlètes de Saut à Ski Canada, y compris les programmes de 

sport sécuritaire et d'antidopage mis de l'avant par SJC. 

g. Aider les clubs à obtenir des subventions pour les dépenses d'investissement ou 

les dépenses opérationnelles. 

h. Effectuer toutes autres tâches qui lui sont assignées. 

 

Connaissances et compétences 

 

En tant que gestionnaire du développement, vous apportez les compétences suivantes à Saut à 

Ski Canada : 



 

- Une combinaison équivalente d'études et d'expérience en Gestion du Sport, en 

Communications et en Coaching ; 

- Forte compréhension et capacité d'articuler le plan de développement à long terme des 

athlètes en ce qui a trait aux athlètes et à l'entraînement des athlètes ;  

- Capacité éprouvée à comprendre et à naviguer dans les règlements provinciaux, la 

législation sur la santé et la sécurité au travail, etc. pour le démarrage d'un club et la 

gestion des risques de celui-ci ; 

- Capacité à planifier, concevoir, mettre en œuvre et gérer des programmes ;  

- Compétences prouvées en leadership, en relations interpersonnelles et en 

communication ;  

- Compétences prouvées en administration et en gestion financière, y compris la capacité 

de préparer et de gérer des budgets et de mettre en place des indicateurs de performance 

clés pour mesurer le succès ; 

- Compétences prouvées en matière de rédaction et de présentation d'affaires ; 

- Capacité avérée à travailler avec les communautés minoritaires suivantes : Noirs, 

autochtones, racialisées, 2SLGBTQIA+, personnes à faible revenu, personnes 

handicapées et nouveaux arrivants. 

- Capacité à voyager à l'intérieur du pays ; 

- Capacité à communiquer dans les deux langues officielles du Canada constitue un atout 

important. 

 

Le candidat retenu doit comprendre et consentir à suivre le Code de conduite universel pour 

prévenir et contrer la maltraitance dans le sport (CCUMS) en le signant.  

 

Conditions 

 

Poste contractuel d’une durée d’un (1) an avec une rémunération de 80,000 $ dollars,  

 

Processus de déport des candidatures 

 

Veuillez envoyer votre curriculum vitae et votre lettre de motivation à Kelly Johansson, 

coprésidente de SJC, à kjohansson@skijumpingcanada.com d'ici au 11 décembre 2023. 

 

À propos de Saut à Ski Canada 

Saut à ski Canada (SJC) est l’organisation sportive nationale de saut à ski au Canada. 

Réaliser le plein potentiel du saut à ski au Canada est notre vision. S’efforcer de participer 

activement au développement et à la promotion des athlètes, des officiels, des partenariats et de 

la sécurité dans le sport de haut niveau, à l’échelle locale et internationale. 



 

Notre mission se concentre autour de trois mots clés, Produire, promouvoir et participer.  Saut à 

Ski Canada croit que pour réaliser notre vision, nous devons : 

o Produire les plus hauts athlètes du saut à ski au monde 
o Produire des athlètes qui sont des modèles et qui s’adresseront aux jeunes Canadiens 
o Produire des officiels et améliorer la sécurité dans le sport, en travaillant avec la 

communauté internationale de saut à ski. 
o Promouvoir saut à ski pour les hommes et les femmes au Canada 
o Promouvoir le développement à long terme de tous nos athlètes 
o Participer à des partenariats avec d’autres organisations pour l’amélioration du sport au 

Canada 
o Participer en des partenariats pour améliorer et promouvoir le saut à ski en Amérique du 

Nord 
 

 

 

 

 

 


	Saut à ski Canada (SJC) est l’organisation sportive nationale de saut à ski au Canada.

